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若竹会役員一同 

理事長  脇 田 惠 子 

 理 事  井 口 哲 彦 

 理 事  山 内 英 明 

 理 事  吉 田   豊 

理 事  大 石 睦 子 

理 事  竹 田   博 

監 事  宮 地 憲 二 

監 事  中 尾 泰 美 

若竹会評議員一同 

評議員  亀 尾 善 煕 

評議員  中 本 普 己 

評議員  白 石 台 造 

評議員  吉 本 郁 子 

評議員  増 田 正 人 

評議員  久保田 寛 子 

評議員  黒 田   望 

若竹会後援会役員一同 

会 長  日 谷 博 光 

副会長  竹 鶴 紘 子 

副会長  児 玉 忠 則 

理 事  中 尾 泰 美 

理 事  山 本 晋 児 

理 事  宮 本 幹 三 

理 事  竹 前 勇 二 

 今年の冬は例年と違って暖冬だそうです。最近の天気の傾向は、雨が降らない日が数日も続いていますし、

晴天でも急に雨が降ったりなど、変わりやすい天気が多く、特に今は、朝晩と日中の寒暖差が激しく、体調を

崩しやすいので、かぜをひかないよう気を付けて過ごしています。県内では、インフルエンザが流行していま

す。竹原市でも流行しているので、皆さんもお気を付けください。 

 僕の関心は野球のことで、特に広島カープです。新井監督になって一年目を振り返るとリーグ戦は２位でし

た。１位の阪神とはかなり差があったけれど、一年目の新井政権は、ファンにとって大満足だと僕も含めてそ

う思います。少し残念なのは、FA で西川龍馬選手がオリックスに移籍することが、ちょっとだけ寂しいです。

パ・リーグに行かれても頑張ってほしいです。メジャーでは、大谷翔平選手が二年連続 MVP を受賞しました。

プロ野球で日本ハム時代の頃も活躍したけれど、海外に渡ってメジャーで野球をすることはもっと凄い事で

す。日本人の誇りだと思います。 

 若竹のみんなも冬の寒さに負けず、楽しく作業に取り組んでいます。最近は円安や物価高騰の影響で何を購

入するにも高く感じてしまいます。ですが、若竹の工賃は少しずつ増えています。皆さんが若竹のクッキーや

シフォンケーキを購入してくださることで、僕達の工賃アップにつながります。まだ、若竹のお菓子を食べた

ことない人はぜひ買って食べてみてください。おいしいクッキーやシフォンケーキを作ってお待ちしていま

す。ちなみに僕は、購入してくださったクッキーなどを入れる紙袋を作っています。これからも温かく見守り、

支援していただけたらうれしいです。 

Ｐ．Ｓ西川選手を陰ながら応援しています。T.H    

 

 

若竹会後援会事務局たより №78 

 気が付けば、あっという間に今年もあと一か月となりました。後援会の皆さまにはお変わりなくお過ごしの

ことと推察申し上げます。おかげ様で、若竹一同、インフルエンザ等の感染症に気を付けながら毎日を過ごし

ております。 

前号以後ご入金下さいました皆さまのお名前を下記に掲載させて戴きまして、心から感謝を申し上げます。 

順不同、敬称略とさせて戴きます。 

☆井口哲彦、西本英文、西本まい子、山内静代、今清水賢彦、☆以上の皆さまです。 

   寄付・寄贈 ありがとうございました。（令和５年 8 月 8 日～令和５年 11 月 30 日） 

☆金一封           ☆物品    

前田美貴さま（4 回）        橋本さま（２回）    生信正則さま（２回）    屋敷さま 

 中尾泰美さま（２回）     上戸庸子さま（２回）  匿名希望さま（3 回）    山内英明さま 

                匿名希望さま（２回）  伊藤優子さま 

                岩本さま （２回）   寺本誠子さま（２回） 

 

 

                           

 

 

 

 

若竹会後援会入会のご案内 

社会福祉法人若竹会の事業を応援してくださる方に後援会ご入会をお願いしております。 

利用者の工賃向上を目標として事業を展開していくためにも、皆さまのご協力を必要としております。 

ご支援くださいますようよろしくお願いいたします。 

●年会費一口  １，０００円● 後援会にご入会戴きました方に「若竹」を送付させていただきます。 

 

みなさんこんにちは。コロナが

落ち着いて、４年ぶりに若竹の地

域交流会が開催されることとな

りました。若竹一同、とてもうれ

しく思っています。出し物は、大

乗こども園ゆり組さんが元気な

歌声を披露してくださいます。ま

た、UB エンジェルさんによる魅

惑的なパフォーマンスを楽しん

でいただきます。そのあとは、ゆ

っくりとお食事、そしてコーヒー

ボランティアさんによる、淹れた

てコーヒーと若竹のお菓子を堪

能してください。お帰りの際は、

売店でお買い物をしてくださる

と、売上の一部が僕たちの工賃と

なります。ちなみに僕のおすすめ

はチーズケーキです。みなさんの

お越しをお待ちしております。             

S.A 

 
 

 


